

# *Fidel Castro s'entretient avec le président iranien*

---



La Havane, 20 sept. (RHC).- Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, s'est entretenu ce lundi après-midi avec le président iranien, Hassan Rouhani.

Le président de l'Iran a exprimé sa satisfaction pour cette visite à Cuba et son admiration pour la lutte et les acquis de notre pays ainsi que son aide désintéressée à d'autres peuples du monde.

Fidel Castro et Hassan Rouhani ont eu des convergences de vues dans l'analyse de la situation internationale et ils se sont accordés à souligner l'importance de la production d'aliments dans le contexte des effets du changement climatique, de l'augmentation incessante de la population mondiale et des dangers qui menacent la préservation de la paix.

Ils ont également abordé le rôle des gouvernements et des peuples face à ces défis, en particulier des jeunes générations dans les transformations politiques, économiques et sociales.

Fidel Castro et Hassan Rouhani ont terminé leur entretien par des vœux sincères de coopération entre l'Iran et Cuba.



**Radio Habana Cuba**